

[< Volver a Sociedad](#)[< Volver a portada](#)**SECCIONES**

Portada  
 Internacional  
 Nacional  
 Andalucía  
 Ayuntamiento  
 Barrios  
 Provincia  
 Universidad  
 Sociedad  
 Política  
 Cultura  
 Deportes  
 Sucesos  
 Diputacion  
 Trafico  
 Educacion  
 Salud  
 Laboral  
 Agricultura  
 Justicia  
 Ciencia y tecnologia  
 Economia  
 Empresas  
 Turismo  
 Ecologia  
 Medio Ambiente  
 Infraestructuras  
 Television  
 El tiempo

**ESPECIALES**

Recibir titulares  
 Galería fotografica  
 Album

**OPINION**

Opinión  
 Cartas a GD  
 Plaza nueva  
 Editorial  
 Revista de prensa

**CANALES**

Sierra Nevada  
 Canal cofrade  
 Canal motor  
 Granada histórica  
 Cuaderno cultural  
 Canal musical  
 Gastronomía  
 Granada empresas  
 Vamos de tapas  
 Canal Taurino  
 Ciencia y salud  
 Granada empleo  
 Granada verde  
 Canal joven  
 Granada  
 Inmobiliaria  
 Salón del comic

**SERVICIOS**

Tablón digital  
 Enlaces  
 Puerta Elvira  
 Andalucía 24h  
 Guía de museos  
 Galerías de arte  
 BOJA  
 Colaborar con GD

**GRANADA  
UNIVERSIDAD-DISCAPACIDAD****La web de la Universidad de Granada, la más "integradora", según un estudio de la ONCE**

10/2/2005- 18:05- Sociedad

La página web de la Universidad de Granada (UGR) es el más accesible para las personas con algún tipo de

discapacidad, según un informe realizado por el Observatorio de Infoaccesibilidad de Discapnet, de la Fundación ONCE.

[Imprimir](#)[Enviar por correo](#)

El estudio, primero de estas características en España, evaluó las páginas web de trece centros representativos del sector universitario, entre los que se encontraban los de Granada y Sevilla.

De los portales analizados, ninguno cumplía la mitad de los requisitos establecidos para la accesibilidad de discapacitados, informó la UGR, que apuntó que los resultados se basan en un informe de expertos y la valoración de usuarios con diversos tipos de discapacidad.

La Universidad de Granada es la que más puntuación obtiene (108,18 de un total de 200), seguida de las de Valladolid (106,51), Valencia (102,77), Sevilla (101,42) y Oberta de Cataluña (101,2).

Los trece portales universitarios elegidos representaban a más del 40 por ciento de los alumnos matriculados en el curso 2002/03, entre centros públicos, privados y de educación a distancia.

También se analizaron dos páginas genéricas, las de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) y el Ministerio de Educación.

Los técnicos valoraron doce aspectos, como la presencia de descripciones textuales en las imágenes, la utilización del color o el contraste y el código informático usado.

Según el informe, ninguna de las universidades escogidas superó el 50 de los doce aspectos tomados en cuenta, cuando falta menos de un año para que entre en vigor una disposición que obligará a cumplir los requisitos de accesibilidad a todas las web que se financien con fondos públicos.

En el caso de la UGR el cumplimiento fue del 41,5 por ciento de cumplimiento, mientras que en el de Sevilla fue del 36,8 por ciento, situándose en el segundo y cuarto lugar, respectivamente.

Ninguno de los dos centros analizados que ofertan estudios a distancia supera la media de cumplimiento de las 13 universidades, que se sitúa en el 32 por ciento.

Por Gd

**Valoración**

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?



**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com)**